
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Fondi emergenza Covid, quale reimpiego delle consistenti somme non spese? 

 

Ricordato che: 

- nei vari provvedimenti emergenziali proposti dalla Giunta regionale nel 2020 alcuni erano mirati a 

sostenere il mondo delle imprese, come il contributo affitti, il bonus a fondo perduto, gli abbattimenti 

TARI e TOSAP; 

- i vari assessori interessati, attività produttive in testa, propagandano cifre consistenti ipoteticamente 

destinate nella loro somma ad aiutare le imprese del FVG (per ultimo l’assessore Bini ha ricordato i 34 ml 

del bonus a fondo perduto); 

- i fondi per gli abbattimenti TARI e TOSAP (8+3 ml) sono vincolati alla compartecipazione in pari misura 

degli EELL e alla non sovrapponibilità con altre risorse statali; 

Evidenziato che: 

- già 5 ml (su un totale di 7,5) del contributo affitti erano rimaste inutilizzati e ridestinati ad alimentare il 

bonus a fondo perduto e risulta che sono stati trasferiti a CATTFVG/CATA circa 30 dei 34 ml di euro 

stanziati per i contributi a fondo perduto; 

- lo Stato ha ristorato con il Fondo mancato gettito TOSAP art. 181 DL 34/2020 gli EELL del FVG per 

quasi 2 milioni di euro a questo punto sostitutivi dei fondi regionali; 

- il 30 settembre scorso scadeva il termine dato agli EELL del FVG per inviare alla Regione i dati sugli 

abbattimenti effettuati per poter accedere al cofinanziamento regionale, considerando che per molte 

amministrazioni non è stato comunque possibile utilizzare le intere somme vincolate alla tipologia di 

tributo. 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale INTERROGA il Presidente della Regione per 

sapere l’ammontare e come verranno reimpiegati nuovamente i fondi emergenza Covid che certamente 

avanzeranno, auspicando un rapido riutilizzo coerente con le originali destinazioni, tanto più che 

l’emergenza Covid è ben lontana dall'essere risolta. 

 

FRANCO IACOP 

 

Trieste, 13 ottobre 2020 


